

**EINLADUNG ZUM PARTNERLUNCH
DI 05. JANUAR 2016**

3 x WEIHNACHTEN

Liebe Rotarierinnen und Rotarier
Liebe Partnerinnen und Partner

Wir möchten das neue Jahr zusammen mit den Partnerinnen und Partnern starten und 3 x Weihnachten feiern.

2 x Weihnachten ist für Menschen, die zu wenig haben. Für viele Menschen ist Weihnachten ein Fest des Überflusses mit üppigem Essen und vielen Geschenken. Andere haben wenig, auch an Weihnachten. Grundgedanke des Rotkreuz-Projektes 2 x Weihnachten ist es, ein wenig von diesem Überfluss weiter zu schenken.

Wir verzichten deshalb für einmal auf das 3-Gang Menu und begnügen uns am 5. Januar mit einer feinen Suppe, zahlen aber trotzdem mindestens CHF 45.-

Der Erlös dieses Mittagessens fließt in das Projekt 2 x Weihnachten. Das Schweizerische Rote Kreuz kauft damit Lebensmittel, Hygieneartikel oder Schulmaterial für Bedürftige. Die Spende übergeben wir am 19. Januar Markus Mader, Direktor des Schweizerischen Roten Kreuzes, persönlich. Er ist an diesem Tag unser Lunch-Referent.

Aber warum 3 x Weihnachten? Weil wir auch für Euch ein Geschenk parat haben, in Form eines Neujahrs-Ständlis. Lasst euch überraschen!

Es würde uns sehr freuen, Euch am 5. Januar im National zum Suppen- / Mittag begrüßen zu dürfen und mit Euch auf ein gesundes, glückliches 2016 anzustossen!

Herzliche Grüsse
Pia, Tanja, Beni

Gut zu wissen: An diesem Tag ist nur Barzahlung möglich, da für das National sonst Spesen anfallen.

